

Die SAM-AggressionsAcht – die Verabredung für den Frieden

Montag, 15:00 - 15:45 Uhr, Raum 6 (TC-2.24A)

Dirk Schöwe
sam-concept GmbH

Abstract

Frieden in den unterschiedlichsten Systemen bedarf einer gemeinsamen Verständigung. Wir als Gemeinschaft tragen die Verantwortung Gewalt zu stoppen und Menschen aus zerstörerischen Verhaltensweisen herauszuführen.

Als Verabredung für ein Leben ohne Gewalt wurde die SAM-AggressionsAcht entwickelt, die konstruktives und destruktives Verhalten definiert und leicht verständlich macht. Mit ihr als Maßstab verhindern wir, dass Menschen sich durch Vorurteile, Wertungen und Vergleiche verletzen. So legen wir einen wesentlichen Grundstein, um gemeinsam Frieden zu schaffen.

Dirk Schöwe, Entwickler der Verständigungskonzepte des Systemischen Aggressions-Managements (SAM), fordert dazu auf, Aggressionen anders zu denken und die große Verabredung in die eigenen Systeme weiterzutragen, damit keine:r verloren geht.

[Direkt zum Kongressprogramm mit Details zu den Referierenden >>>](#)